MEIN ERSTES MAL ...

LAGERLEITUNG BEI EINEM PFADFINDER-GROSSLAGER

MAI 2021

Eine gute Freundin rief an und fragte mich im Laufe des Gespräches, ob ich es mir vorstellen könnte, Teil der Lagerleitung für das Diözesanlager zu werden. Nach ein paar weiteren Gesprächen und ein wenig Bedenkzeit war ich dabei. Die Reise ging los.

MAI 2022

Schon ein Jahr als Lagerleitung rum, und ich durfte schon viel lernen und erleben. So wurde ich beim Planungswochenende das erste Mal interviewt und musste in eine Kameralinse sprechen, durfte Informationen über das Lager vor Bezirksversammlungen vortragen oder musste vereinzelt Krisensituationen lösen. Ein großer Teil der bisherigen Arbeit war zudem, Mitwirkende zu vernetzen und zu begeistern, Teil des Planungsteams zu werden.

Ein weiterer Teil meiner Tätigkeit ist es, den Bereichsleitungen und den vielen helfenden Händen mit Rat und Tat zur Seite zu stehen. So stehe ich in engem Austausch mit den Bereichen Internationales und den Altersstufen. Diese Bereiche sind für unsere internationalen Gäste oder das altersgerechte Programm auf dem Lager zuständig. Dabei kann es zu Fragen bei den Förderanträgen für unsere internationalen Gäste oder der Schlafsituation auf dem Lager kommen. Da dies manchmal nicht in den Verantwortungsbereich der Fragenden fällt oder sie selbst die Antwort nicht kennen, wenden sie sich an mich. So muss ich manchmal



MEIN ERSTES MAL

